

ゆ ざ き さ か た

遊佐象潟通信

発行：本荘地区監督官室
問合せ：TEL0184-23-4081
令和4年10月1日発行
【第19号】

秋田工業高等学校インターンシップ

※ ICT土工活用現場 “大南地区道路改良工事” を見学！！

9月7日(水)秋田工業高等学校の2年生3名が現場を見学されました。

※ICTとは、Infomation and Communication Technology(：情報通信技術)の略です。

ICT活用工事とは、「3次元起工測量」「3次元測量設計データ作成」「ICT建機による施工」「3次元出来形管理等の施工管理」「3次元データの納品」の各段階でICT施工技術を全面的に活用し導入する事で、建設現場の生産性の向上を目指しております。

生徒さんへ丁寧にわかりやすく
教えてくださいるのは
この工事に携わっている
(株)沢木組 監理技術者 佐藤さん

工事でのICT活用を熱心に聞く生徒さん

いざ！現場へ！！



バックホウに乗ってみたい、ドローンを飛ばしました！



女性技術者が活躍している今、
彼女ももしかすると数年後には
ドボジョ
かもしれませんね！

実際働く若い方の生の声を聞いたことは
生徒さんにとっても
これから自分の進路を決めていく上では
参考になったのではないのでしょうか。

生徒さん
お疲れ様でした！

入社2年目の佐藤さんより生徒さんへ
最後熱いメッセージが送られました。

建設業はどうしてもきついとか汚いとかイメージをもたれやすいけれど、今日説明した様にデジタル技術の活用と週休2日の
取り組みで職場環境がよくなっていますので是非！！

